
Отчет депутата Саргатского муниципального района  

Чечениной Лидиии Ивановны 

Для депутата в его работе по решению вопросов, с которыми к нему 

обращаются избиратели, жители сел и деревень, очень важна поддержка 

руководителей всех уровней, различных служб. На своем опыте работы  в 

этом статусе убеждаюсь, что только при нашем общем желании улучшить 

жизнь населения, сделать её более комфортной можно добиться решения той 

или иной проблемы.  

Я благодарна директору Центра поддержки образования Саргатского 

района, депутату районного Совета А.А. Беляловой, директору МУП 

«Нижнеиртышское ЖКХ» А.М. Магнушевскому, которые внимательно 

отнеслись к моей просьбе о том, чтобы принять меры по температурному 

режиму Верблюженской средней школе – в некоторых кабинетах школы он 

не соответствовал норме. В результате - был установлен насос в котельную, и 

сейчас в кабинетах значительно потеплее. Это пример взаимной поддержки 

депутатов. 

Особо хочу выразить признательность Прокурору Саргатского района  

М.К. Муканову, личное участие которого помогло решить проблему 

пятилетней давности в течение нескольких дней.  

Всегда чувствую поддержку ответственных работников Саргатской 

районной администрации: Главы района В.В. Хохлова и его заместителей 

И.Г. Фадеевой, О.В. Власовой. Это я отмечаю каждый раз в своих отчетах 

перед избирателями. 

Для жителей района по-прежнему злободневной  является 

транспортная проблема, связанная с сокращением пассажирских маршрутов. 

По моей инициативе, как   руководителя  постоянной комиссии по 

социальным вопросам районного Совета, эта тема обсуждалась   в марте  

2022  года на сессии районного Совета и на заседании  постоянной комиссии 

с приглашением руководителей транспортных предприятий  района О.В. 

Кудряшовой и А.Э. Бадаева. К сожалению, из-за недостатка средств 

изменить ситуацию – вернуть прямые рейсы автобусов до города и обратно - 

пока невозможно. Этот вопрос я поднимала и на встрече с Губернатором   

А.Л. Бурковым в марте прошлого года, и 6 февраля 2023 года на личном 

приеме у депутата Законодательного Собрания Омской области А.Г. Татояна.  

Надеюсь, что, разобравшись в ситуации с транспортным обслуживанием 

жителей нашего района, совместными усилиями мы сможем повлиять на эту 



проблему. Надеюсь, что депутат Заксобрания А.Г. Татоян поможет на в 

решении ещё одного вопроса – об установлении дополнительных остановок 

на трассе в селе Верблюжье. 

Приходится сталкиваться с другим: когда руководитель одной из 

важных служб района  вообще не посчитал нужным разговаривать со мной 

как с депутатом по вопросу, который поднимают избиратели, жители 

Верблюженского сельского поселения. Тут не должно быть места 

высокомерию, неуважению, барским замашкам! А вот руководитель 

областного уровня внимательно выслушал меня и помог  решить  этот очень 

важный  жизненный вопрос, который проигнорировал наш районный 

чиновник. 

 Мы больше стали общаться  с депутатами поселения. Я присутствую 

на сессиях Совета Верблюженского сельского поселения, когда обсуждаются 

важные вопросы. Более тесно сотрудничаем с председателем Совета           

В.Г. Мироненко, с Главой поселения В.А. Неверовым. Вместе обсуждаем 

проблемы села Верблюжья  и  деревни Тамбовки,  принимаем необходимые  

меры. 

О некоторых проблемах   жителей д. Тамбовка. 

В сентябре 2022 года предприниматель закрыл здесь  магазин из-за 

проблем с доставкой товаров, оставив торговлю лишь хлебом. Колобова 

Ирина Александровна   стала  продавать только хлеб. А как быть с другими 

продуктами?  Районная администрация  оперативно отреагировала на 

сложившуюся ситуацию: Глава района В.В. Хохлов пригласил 

предпринимателя в администрацию обсудить вопрос, в результате был 

найден оптимальный вариант – необходимый товар поступает теперь в 

магазин через почтовую связь. 

Осенью оказалось, что в колодцах села Тамбовки недостаточно воды. 

15 ноября Глава района провел здесь сход. Было принято решение привозить 

воду из Саргатки, и 30 ноября её уже привезли (а также 20 декабря и 12 

января 2023г.). Староста деревни, депутат местного Совета М.И. Перцова 

поддерживала связь со мной, а я уже сообщала в районную администрацию 

заместителю Главы района С.В. Боридько, к какому времени необходимо 

доставить воду в деревню. Но через некоторое время тамбовцы отказались 

брать воду из-за повышения цены на неё: сначала литр воды стоил для них  

примерно 1 рубль, а затем - 2 руб.65 коп. Рост цены произошел из-за того, 

что жители деревни стали покупать всего половину и даже меньше, 



доставляемой емкости с водой - 3800 литров. Так что районная 

администрация всегда готова, если нужно,  обеспечивать жителей водой. 

Статус депутата обязывает нас быть всегда в курсе всех событий. Я 

посетила  все крупные мероприятия, проводимые в ДК: на День матери,  

День пожилого человека, День народного единства, отчетный концерт 

вокального народного ансамбля «Журавушка»,   Ко Дню Победы,   

встречалась   с учащимися школы 22 июня в День памяти и скорби,  9 

декабря - в День героев Отечества, 1 сентября - на линейке в День знаний. 

Старалась не просто присутствовать на них, а обязательно выступить, найти 

нужные слова и для взрослых, и для детей. 

Я благодарна односельчанам и жителям Тамбовки за доверие, которое 

они мне оказывают,  обращаясь ко мне за помощью. Всегда стараюсь помочь,  

переживаю, если что-то не удаётся сделать и радуюсь за селян, когда на одну 

проблему становится меньше. А проблем достаточно. Будем решать их 

вместе! 

 

08.02.2023  Депутат районного Совета   /Чеченина Л.И./ 


